



KG Rot –Weiße Husaren 1953 e. V. Amdernach
www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 5.3.2018

Schnuppertag 2018

Am Sonntag dem 18.03.2018 öffnen die Husaren wieder ihre Türen. Für alle Interessierten gibt es dann wieder die Gelegenheit, in der Zeit von 10.00 Uhr bis 13.00 Uhr in der Turnhalle der Grundschule St. Stephan, durch Zuschauen und Gespräche den Verein kennen zu lernen. Auch können verschiedene Musikinstrumente, ob Schlagwerk oder Blasinstrument, einfach mal ausprobiert werden.

Die Husaren bieten für die ganze Familie Möglichkeiten: Ob für die Kleinsten im Kinderballett oder bei den Majoretten, für Teenager im Garde- oder Mittelballett, oder für Erwachsene u. a. im Damenballett, Offizierskorps oder Männerballett. Gerade im Musikzug ist es möglich für die ganze Familie ein gemeinsames Hobby zu finden. Ausbildung und Instrumente werden dort kostenlos zur Verfügung gestellt. Kameradschaft wird, wie im gesamten Korps, großgeschrieben. Die Ergebnisse der Proben können jedes Jahr auf den eigenen großen Prunksitzungen oder bei verschiedenen Umzügen betrachtet werden. Der Vorstand der Husaren, sowie die Gruppenleiter werden vor Ort sein und alle Fragen rund um den Verein beantworten können.

Auf Ihr kommen freut sich die Husarenfamilie!

Schnuppertag



KG Rot-Weiße Husaren
1953 Amdernach e. V.

Sonntag 18.03.2018
10.00 - 13.00 Uhr

Turnhalle der Grundschule St. Stephan / Amdernach